

# Love Sickness

## Fortsetzung: Riddles

Von abgemeldet

### Kapitel 3: clubbin'

Das ist jetzt schon Kapitel Nr.4!

Ich bin sehr stolz auf mich, dass ich es schaffe, so schnell zu schreiben. Arbeite auch schon ganz fleißig an weiteren Kapiteln.

Zur Zeit habe ich ja noch Ferien. Aber nach den Ferien, also ab Montag, dürft ihr nicht mehr so viel erwarten, obwohl ich mir größte mühe geben werde.

Bitte wie immer um Komis. Wer tut das nicht?

Viel Spaß!

Chapter four: clubbin'

Exakt eine Stunde später waren doch tatsächlich alle fünf Bandmembers vor dem Club versammelt. Toshiya hatte sich dazu entschlossen, nicht zuviel Make-up aufzutragen und sich ziemlich geschlossen angezogen. Der Drummer jedoch hatte sich in Leder gekleidet. Hohe Stiefel umschlossen seine zarten Beine, die ansonsten nur von einem Minirock umhüllt waren.

"Irgendwann nimmst dich noch jemand mit, Shin-chan." Der Drummer ignorierte Dies Spruch und schließlich traten alle in den Club, setzten sich in die hinterste Ecke und bestellten sich jeder einen Trink.

Die nippte immer nur an seinem Bier. Kaoru bemerkte, dass der Rothaarige ziemlich müde und lustlos dreinblickte. Zudem saß der Gitarrist zusammengesunken und leicht verloren auf dem Stuhl.

Toshiya aber sprang auf, zog Shinya mit und verschwand mit ihm auf der Tanzfläche. Der Blonde beobachtete den Bassisten die ganze Zeit über. Er schien in eine andere Welt abgedriftet zu sein. Ein Erdbeben hätte ganz Japan erschüttern können, der Vocal hätte nichts mitbekommen.

"So, Kyo, dann sag mal. Hast du schon Ideen für neue Songs?", fragte der Leader.

"Mhmmm...."

"Und worüber handeln sie? Wieder nur über das Übliche?"

"Mhmmm..."

"Oder dürfen wir mal etwas zum Thema Liebe erwarten? Immerhin steckst du ja in einem Gefühlschaos."

"Mhmmmm....WAS?"

"Ach, bist du endlich aufgewacht aus deiner Starre?"

"Was soll das heißen, ich stecke in einem Gefühlschaos, Kaoru?"

"Das heißt, du bist schwer verliebt, aber zu schüchtern, um es der Person zu sagen. Hey, wir kennen dich nun schon ziemlich lange und so leicht kannst du uns nichts mehr vorspielen."

"Und außerdem verhältst du dich ziemlich offensichtlich!", beteiligte sich nun auch der Rothaarige an der Konversation.

"Genau. Deine schmachtenden Blicke sind kaum unbemerkbar."

Der Blonde senkte leicht den Kopf. War er so durchschaubar? Im Grunde wusste er selbst gar nicht, ob er wirklich verknallt war oder ob es nur eine seiner Phasen war.

"Und in wen soll ich bitte schön verknallt sein?"

"Na, in den, welchen du andauernd anschaust. In den!" Damit zeigte Die auf den fröhlich tanzenden Toshiya.

Der Vocal schluckte schwer. Es durfte nicht sein, dass die anderen es wussten. Und ganz besonders Toshiya durfte doch nichts davon erfahren.

"Ihr spinnt!" Kyo stand auf und ging Richtung Toilette. Entweder der Blonde hatte neuerdings eine schwache Blase oder er verzog sich immer aufs Klo, um sich wieder zu beruhigen.

Die beiden Gitarristen seufzten verzweifelt.

"Und was machen wir jetzt?"

Kaoru schaute nur unwissend auf die beiden tanzenden Bandmembers, die von allem dem eben nichts mitbekommen hatten. Dem Rothaarigen kam plötzlich eine geniale Idee.

"Ich weiß da etwas." Die grinste für Kaorus Geschmack zu böse. Was hatte der schon wieder vor?

"Hör zu..."

Während der Rothaarige dem Leader alles erklärte, dachte er bei sich, dass jedenfalls Toshiya und Kyo nicht unglücklich sein dürften. Es genügte schon, dass er sich so herum quälte.

Der Blonde kam wieder und setzte sich zu den beiden Gitarristen, die nur schweigend ihre Drinks bearbeiteten.

Die Musik wurde ruhiger und Die nutzte diese Gunst der Stunde. Er stand auf, meinte, er wolle auch tanzen und verschwand dann in der Menge. Kurze Zeit später kam Shinya wieder, setzte sich und verschnaufte erst einmal. Kaoru lächelte wissend. Das konnte jetzt etwas werden.

Toshiya war etwas überrascht, plötzlich Die vor sich stehen zu sehen.

"Lass uns tanzen.", meinte der Rothaarige nur leicht verführerisch.

Der Bassist nickte nur und schon bewegten sich ihre Körper zu der Musik. Dabei jedoch kamen sich die beiden immer näher.

Der Rothaarige legte eine Hand um Toshiyas zarte Hüfte. Der Bassist spielte mit und zog Die näher.

Kyo beobachtete alles sehr skeptisch von seinem Platz aus. Kaoru und Shinya mussten sich das Lachen verkneifen. Kyo sah so süß aus, wenn er eifersüchtig war.

Toshiya genoss den Tanz. Endlich konnte er Kyo vergessen, der immer wieder in seinem Kopf herum spuckte. Er spürte Dies Atem auf seinem Nacken. Schon vorher wusste er, dass der rothaarige Gitarrist sexy war, aber so nah hatte der Bassist Die

noch nicht erlebt.

Ihre Bewegungen stimmten sich aufeinander ein. Ihre Körper waren nur Zentimeter voneinander getrennt. Der Blauhaarige legte den Kopf auf Dies Schulter, spürte Dies Hände seinen Rücken hoch wandern.

Der Vocal platzte fast vor Eifersucht. Seine Augen versprühten Hass, puren Hass. Wie konnte Die es wagen, seinem Toshiya so nahe zu kommen? Toshiya gehörte ihm! Plötzlich schreckte der Blonde hoch. Hatte er eben gedacht, dass der Bassist ihm gehöre? Ja, tatsächlich. Kaoru hatte recht. Er war verliebt!

Die hatte gedacht, dass die Show schon genügen würde, wurde aber eines besseren gelehrt. Kyo hatte noch nicht so reagiert wie gedacht. Dann müsste er eben doch noch einen Schritt weiter gehen.

Der Rothaarige nahm Totchis Kinn in seine Hände, drehten seinen Kopf zu ihn. "Du bist wunderschön...", hauchte Die. Dann näherte er sich Toshiya, versiegelte deren Lippen mit seinen. Erst zaghaft küsste er den Bassisten, verstärkte dann jedoch den Kuss. Totchi ging auf den Kuss ein, erwiderte den Kuss. Im Grunde wollte er Die nicht küssen; er wollte nur Kyo küssen, doch das würde wohl nie geschehen. Jetzt wollte Toshiya nur vergessen. Dies Zunge bat um Einlass, den Toshiya ihr gern gewährte. Der Bassist wurde in eine enge Umarmung gezogen. Ihre Zungen spielten miteinander.

In völliger Starre schaute Kyo zu dem küssenden Freunden hinüber. Sein Herz zersprang in tausend Stücke.

tbc